



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Retour de la pièce de théâtre IMPACT pour une 9^e édition

Saguenay, 27 mars 2025 — Le Service de police de Saguenay poursuit sa mission de sensibilisation auprès des jeunes afin de prévenir la conduite avec les capacités affaiblies par l'alcool et la drogue avec sa pièce de théâtre IMPACT qui revient le 3 avril prochain à 19 h 30, au Théâtre du Palais municipal de La Baie.

Sur scène, policiers, pompiers, ambulanciers, médecins, infirmières et procureur de la Couronne joueront leurs propres rôles accompagnés des étudiants en Arts et métiers de la scène afin de passer un message clair contre l'alcool et la drogue au volant.

Une première représentation se fera à guichet fermé en matinée devant près de 2 000 finissants de cinquième secondaire du Saguenay – Lac-Saint-Jean.

Le public est invité à la seconde représentation qui sera présentée en soirée. L'admission grand public sera une fois de plus offerte gratuitement. Rappelons que la pièce est pour un auditoire averti. Les portes du théâtre ouvriront dès 18 h 30 pour la visite des kiosques de prévention.

Le Service de police de Saguenay tient à remercier ses partenaires soit la Ville de Saguenay, la Société de l'assurance automobile du Québec, le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux du Saguenay–Lac-Saint-Jean (CIUSSS), Promutuel, Diffusion Saguenay, PyroSpek, Yves Levasseur, photographe, le Complexe Funéraire Carl Savard ainsi que tous les comédiens bénévoles grâce à qui, il est possible de réaliser la pièce IMPACT.

EN CHIFFRES :

- 9^e édition en 2025;
- 16 représentations de la pièce IMPACT;
- 20 000 spectateurs sensibilisés aux impacts de la conduite avec les capacités affaiblies par l'alcool ou la drogue;
- 440 opérations de contrôle routier sur le territoire de Saguenay depuis 2017.

-30-

Source :

*Direction des communications et
du soutien à la communauté*

medias.police@ville.saguenay.qc.ca

Ligne média :418 698-3978

police.saguenay.ca